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Das Wochenende vom 22. bis 24. Juni 2007 stand
in Rinteln ganz im Zeichen des Schachs. Die 1.
Rintelner Schachtage waren angesagt.

Anlässlich des 25jährigen Vereinsjubiläums hatten
die Organisatoren Christian Plock und Jörg Becker
ganz tief in die Trickkiste gegriffen und einige
Highlights für das Wochenende an Land gezogen.

Als Schirmherr konnte unser Bürgermeister
gewonnen werden. Ebenso beteiligte sich der
Stadtmarketingverein mit seinen Mitgliedern mit
gelungenen Schaufensterdekorationen zum Thema
Schach an dem Event.

Am Freitag begannen die Schachtage mit einem
Simultanturnier. Als Simultanspieler kamen mit
GM David Baramidze und WGM Marta Michna
zwei Spieler der Deutschen Olympiamannschaft
nach Rinteln.

Samstag folgte die Deutsche
Mannschaftsmeisterschaft im Blitzschach 2007.
Der Ooser SC Baden-Baden holte sich hier
souverän den Titel.

Und Sonntag folgte das Highlight für alle
Jugendlichen. Im Rahmen der Jugendserie spielten
insgesamt 182 Teilnehmer in allen Altersklassen
das bisher größte Schachturnier, dass in der
Weserstadt ausgetragen wurde.

In der Altersklasse U8 traten insgesamt 49 Kinder
an die Bretter, um ihr Können unter Beweis zu
stellen. Einen großen Anteil an dieser hohen
Teilnehmerzahl hatte die Grundschule Hasenburger
Berg aus Lüneburg. Mit 26 Kinder der Schach-AG
der 1. Klasse kamen sie mit einem fast voll
besetztem Bus in die Weserstadt.
Erfolg und Misserfolg, Tränen der Freude und des

Leids waren in dieser Spielklasse unmittelbar
miteinander verknüpft. Auch die grauen Haare der
Betreuer, die bei diesem Turnier alle Hände voll zu
tun hatten, nahmen wieder einmal schlagartig zu.

Alle Spielerinnen und Spieler, durch alles
Altersklassen hindurch, haben an diesem Tag durch
ihr faires Verhalten dazu beigetragen, dass die
Veranstaltung ein voller Erfolg wurde.

Ein Lob geht an den Pokalshop Ossieck aus
Wilhelmshaven. Sie haben es geschafft, die Pokale
nach mehrmaliger Nachfrage doch am Freitag
Nachmittag noch so zu versenden, dass diese am
Samstag Mittag bei uns eingetroffen sind.

Um weder Sponsoren, Helfer oder offizielle
Vertreter, die zum Gelingen dieser
Schachveranstaltung beigetragen haben, 
namentlich zu vergessen, möchte ich im Namen des
Organisationsteams bei Allen ganz herzlich
bedanken

(Olaf Köritz)
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